



EL PLAN C VA: AMLO

ANUNCIA REUNIÓN CON SHEINBAUM. En su mañana de ayer lunes, luego de celebrar el triunfo de Claudia Sheinbaum, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que dialogará con ella sobre las reformas que integran el Plan C. Indicó que pedirá que se privilegie la Reforma Judicial pues "hay diversos comportamientos" que no deben seguir siendo tolerados por ser violaciones legales o relaciones de funcionarios con grupos fácticos. Foto: Cuartoscuro. Pág. 4

Dialogará AMLO sobre "Plan C" con Sheinbaum

EL MANDATARIO
aseguró que pedirá
privilegiar la Reforma
Judicial

FRANCISCO MENDOZA NAVA
nacion@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) anunció que dialogará con Claudia Sheinbaum Pardo, virtual ganadora de la elección presidencial, respecto a las reformas que componen el "Plan C". Al respecto, señaló que pedirá privilegiar la Reforma Judicial, dado que hay diversos comportamientos que no deben seguir siendo tolerados por constituir violaciones legales o relaciones de funcionarios con grupos fácticos.



AMLO dijo que platicará con Claudia Sheinbaum respecto al tema del "Plan C" para saber si él iniciará con su aplicación. Esto dado que el bloque de la "Cuarta Transformación" podría tener la mayoría calificada en la próxima legislatura para llevar a cabo reformas constitucionales y esta iniciará el 1º de septiembre, mientras que él termina su mandato hasta finales del mismo mes.

"Lo voy a hablar con Claudia, la virtual presidenta electa, lo voy a hablar, porque presentamos iniciativas que están en el Congreso, a ver cuáles de esas iniciativas podemos impulsar y que se alcancen a aprobar. A lo mejor, como es muy poco un mes, inician los procesos y luego ya el Congreso, que es libre, los diputados, los senadores, resuelven. Pero lo voy a hablar con ella en todo caso", expresó.

López Obrador dijo que uno de los temas a abordar es el relativo a la reforma al Poder Judicial porque no es posible mantenerlo sin que sirva al pueblo y estando al servicio de una minoría, incluso

a veces de la delincuencia organizada y de "cuello blanco". Este insistió en que tales órganos deben representar a los mexicanos y ser incorruptibles.

AMLO comentó que él ha buscado otros mecanismos de reforma al Poder Judicial pero no han sido eficaces; en primer lugar, comentó que una opción sería hacer algo similar a lo del expresidente Ernesto Zedillo Finalmente, el presidente de la República opinó que una tercera opción viable es el de la reforma constitucional que permita que sea el pueblo el que elija a jueces, magistrados y ministros. ●